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ATA DE REUNIÃO DA ESCOLA DE PREVIDÊNCIA 

1ª (PRIMEIRA) REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2023 
 

Data:26/01/2023 - Membros: Dennis Frederico Bastos Pereira – Presidente - 

Laydianne Alves da Silva Rosa Gonçalves –, Vice-Presidente -, Edmar Pereira 

Luiz da Silva – Secretário, – Maria José Lima Rodrigues. Faltas injustificadas: 

Não houve. Faltas justificadas: Não houve. Convidados: Não houve. A reunião 

da Escola de Previdência no mês de janeiro de 2023 deu-se no evento de 10 

anos da GuarujáPRev, além disso, ao longo do mês os membros foram se 

reunindo para definir alguns pontos para o ano, de forma dinâmica e ágil. A seguir 

seguem os pontos de atividades desenvolvidas ao longo do mês. 2) Termo de 

Avença sobre concessão de descontos aos segurados e servidores da 

previdência: foi formulada consulta jurídica à Procuradoria Previdenciária, que 

se manifestou contrário ao tipo de ajuste ora pretendido, sendo recomendado 

contratação por meio de Credenciamento. Estamos dando encaminhamento aos 

trâmites necessários para o ajuste. A gerente de administração – Sra. Maria José 

relata que: “de fato, entrou em contato com diversos RPPS acerca do assunto 

sendo que todos, responderam que não há formalização naquela instituição de 

convênio para tal objeto. Que normalmente estes benefícios são disponibilizados 

ao seu público por meio de contratação das Prefeituras locais e dos Sindicatos 

e, os RPPS são inseridos no ajuste”. 3) Noções de Benefícios Previdenciários 

e Educação Financeira: Realizado no dia 27/01/23, com os servidores a 

palestra de Pré-Aposentadoria. 4) Pró-Gestão acompanhamento: a) Plano de 

Ação - Cursos 2023: O Comitê de Ética solicitou o Curso de ética Presencial e 

será programado pela Escola de Previdência para o mês de abril. Aguardamos 

definição pela ABCPREV quanto a agenda. b) Curso de Previdência 

Complementar e Conselheiros: Em andamento. Realizamos breve análise do 

Relatório de Desempenho anterior, dos inscritos nos cursos e verificamos que o 

índice de aproveitamento estava baixo. Solicitamos a atualização dos dados, 

porém não recebemos o relatório até o presente momento. Estamos no aguardo.  

Atendimento: Em andamento.5) Comemoração 10 anos GuarujáPrev: Houve 

palestras, depoimentos, homenagens, presença dos servidores ativos e inativos, 

presidentes de diversos institutos de RPPS e homenagens. Anexo I. 6) 

Assuntos Gerais: A próxima reunião foi agendada para o próximo dia 23 de 

fevereiro de 2023. Às 16h30min. Eu, Edmar Pereira Luiz da Silva, secretário da 

Escola de Previdência, lavro esta ata. 

Guarujá, 26 de janeiro de 2023. 
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(Assinado Digitalmente) 
Dennis Frederico Bastos Pereira 

Presidente 
 
 

(Assinado Digitalmente) 
Laydianne A.S. Rosa Gonçalves 

Vice-Presidente 
 

(Assinado Digitalmente) 
Edmar Pereira Luiz da Silva 

Secretário 
 
 
 

(Assinado Digitalmente) 
Maria José Lima Rodrigues 

 
 


